



communiqué

No. 173

LE 8 DECEMBRE 1983

LE MINISTRE REGAN REVIENT DE MEXICO

L'Honorable Gerald A. Regan, ministre du Commerce international revient aujourd'hui de Mexico où il a dirigé la première mission canadienne de fabricants d'équipements pour l'industrie pétrolière à visiter ce pays. Le but de cette mission était de promouvoir la vente de biens et de services pour l'industrie du pétrole et du gaz.

Monsieur Regan et la mission ont rencontré Monsieur Ramon Beteta, Directeur Général de Pemex, avec lequel ils se sont entretenus des besoins de Pemex et des intérêts spécifiques des membres de la mission. Le Ministre et la mission ont reçu un accueil exceptionnellement chaleureux chez Pemex qui cherche à diversifier ses sources d'approvisionnement. L'un des résultats de cette mission est que Pemex est désormais mieux au courant de la qualité et de l'envergure des capacités canadiennes dans cette industrie vitale, et de nouveaux rapports commerciaux sont en train de s'établir. Les membres de la mission demeureront au Mexique toute la semaine pour poursuivre les discussions engagées durant la visite de Monsieur Regan.

Monsieur Regan a également rencontré des ministres et des hauts-fonctionnaires du gouvernement mexicain. Lors de sa rencontre avec Monsieur Silva Herzog, secrétaire des Finances et du Crédit public, il a fait un survol de la présente situation économique et financière du Mexique et des perspectives d'avenir. Le Mexique a adopté un programme rigide pour assurer la reprise après la crise économique de 1982, et Monsieur Silva Herzog a fait part au ministre des progrès importants qui ont été réalisés.

Monsieur Hernandez, secrétaire du Commerce et du Développement industriel, et Monsieur Regan ont examiné l'état actuel de nos relations commerciales avec le Mexique et ils ont discuté de nouvelles possibilités de coopération commerciale et industrielle. Les deux ministres ont reconnu qu'il y a toujours d'excellentes opportunités de coopération mutuellement bénéfique entre les entreprises canadiennes et mexicaines.